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INDICA  AO  EXCELENTISSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO TAQUES, E AO SENHOR SECRETÁRIO
DE ESTADO DE SEGURANÇA, MAURO ZAQUE
DE  JESUS,  A  URGENTE  NECESSIDADE  DA
A L T E R A Ç Ã O  D A  7 °  C O M P A N H I A
INDEPENDENTE  DE  POLICIA  MILITAR  DE
JACIARA  PARA  BATALHAO  DE  POLICIA
MILITAR

     Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
PEDRO TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Segurança Publica Senhor MAURO
ZAQUE DE JESUS, demonstrando a urgente necessidade da transformação da 7° Companhia Independente
de Policia Militar de Jaciara em Batalhão de Policia Militar.
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Max Russi
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A 7° Companhia Independente de Policia Militar de Jaciara atende os quatros municípios do Vale do São
Lourenço, sendo eles Jaciara, São Pedro, Juscimeira e Dom Aquino.

A unidade funcionava anteriormente como Batalhão de Policia, porém teve sua estrutura rebaixada para a
condição de Companhia Independente de Policia Militar, o que acabou contribuindo para o aumento dos
índices de criminalidade na Região.

Alem disso, com o rebaixamento da unidade, houve uma diminuição do efetivo policial na companhia,
ocasionado por transferências de pessoal, aposentadoria, afastamento por doença, não havendo a reposição
correta de efetivo.

Atualmente a  Companhia conta com um efetivo de apenas 69 homens, o que não é o ideal para região, que
possui uma população superior a 35 mil habitantes.

Alem da quantidade insuficiente de policiais, a Companhia necessita de novas viaturas, pois as que lá
existem estão sucateadas.

A alteração da Companhia  para Batalhão de Polícia Militar garantira maior numero de efetivo e viaturas,
alem da disponibilidade de um coronel responsável pela área, o que irá contribuir para a diminuição dos
índices de criminalidade na região e oferecer mais segurança para a população.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito no desejo de
garantir maior eficiência no serviço de segurança publica aos moradores daquela região, justificando-se
assim a presente indicação legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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